

Citroen Picasso - Fahrzeug lässt sich nicht starten | HELLA

Citroen

Picasso / Grand Picasso

Baujahr: 2006 bis 2010

Fahrzeug lässt sich nicht starten.

Batterie entladen,

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass die Batterie entladen ist oder das Fahrzeug sich nicht starten lässt, ist eine mögliche Ursache eine teilweise falsche Verlegung des Kabelbaums der Innenraumleuchten.

Aufgrund falscher Verlegung des Kabelbaumes der Innenraumleuchten (unterhalb der Halterung des zusätzlichen Innenspiegels für den Rücksitzbereich) können die Leitungen eingeklemmt bzw. beschädigt sein. Es besteht hier die Möglichkeit eines elektrischen Kurzschlusses bzw. Fehlerstrom.

In diesem Fall den Innenraumleuchten – Kabelbaum reparieren und optimiert / korrekt verlegen bzw. gegebenenfalls erneuern.